

2024-09-18

¿Alessandra Rojo de la Vega sí será la alcaldesa de Cuauhtémoc? TEPJF revoca nulidad de elección

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.chilango.com/noticias/alessandra-rojo-de-la-vega-gana-round-tepjf-confirma-su-triunfo-en-cuauhtemoc-caty-monreal-impugnara/>

Alessandra Rojo de la Vega ganó un nuevo round en la batalla por la alcaldía Cuauhtémoc. Este miércoles 18 de septiembre, la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó su triunfo al revocar el acuerdo del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, que anuló la elección del 2 de junio.

El Tribunal Electoral de CDMX había considerado que la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, ejerció calumnia y violencia política en razón de género contra la ex candidata de Morena, Catalina Monreal.

Sin embargo, la Sala Regional del TEPJF revocó la nulidad de la elección de la alcaldía y declaró la validez del triunfo de Rojo de la Vega.

Los magistrados de la Sala Regional CDMX consideraron que Rojo de la Vega hizo críticas severas contra Caty Monreal, pero no implicaron violencia de género.

"En el proyecto se concluye que las expresiones utilizadas se hicieron para manifestar la concepción que tiene la candidata denunciada sobre un grupo político integrado por personas de ambos géneros, que conforman la misma familia, lo que incluso, la candidata denunciada hizo valer en su escrito de contestación y alegaciones", señala el resolutivo.

Hoy ganaron ustedes, quienes han confiado en este proyecto, quienes creen en este cambio, quienes han resistido una y otra vez. La victoria es irreversible. El poder regresará a tus manos. pic.twitter.com/Z8thwXWZyA

Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) September 18, 2024

"Triunfó la verdad, la legalidad y la justicia en Cuauhtémoc": Alessandra Rojo de la Vega

Alessandra Rojo de la Vega celebró la resolución de la sala regional del TEPJF y confió en que el 1 de octubre, tomará protesta como alcaldesa de Cuauhtémoc.

"Nuevamente la Sala Regional corrige la plana a las ilegalidades que se determinaron en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México y ahora sí manos a la obra, porque lo que hemos perdido de tiempo afecta a las vecinas y vecinos", dijo Rojo de la Vega en entrevista con Nacho Lozano en Radio Chilango.

La candidata de la coalición PAN, PRI y PRD dijo que retomará la transición.

"Triunfó la verdad, la legalidad y la justicia en Cuauhtémoc", afirmó.

"Me siento muy contenta porque finalmente se está respetando la voluntad popular, se está respetando la democracia a una elección que se ganó de manera contundente desde el 2 de junio", dijo.

Criticó que tras la elección del 2 de junio, "hemos tenido muchos intentos de robarse la elección y no lo han logrado".